

Pie hallado en la playa: familia de joven desaparecido no reconoció la zapatilla

Cercanos a Bastián Careaga, extraviado en balneario de Santo Domingo en abril, tuvieron acceso al calzado. Ayer se descartó que hubiese más restos humanos en Marbella.

UNO NOTICIAS/SÓCRATES ORELLANA



LA ARMADA, LA BRIGADA DE HOMICIDIOS Y EL SERVICIO MÉDICO LEGAL EFECTUARON DILIGENCIAS EN EL SITIO DEL SUCESO.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidersanantonio.cl

En investigación se mantiene el hallazgo de un pie con su respectiva zapatilla que se registró la tarde de este viernes en la playa Marbella de Santo Domingo, calzada al que tuvo acceso la familia de un joven que se extravió en abril pasado en esa comuna, sin que lo reconocieran como perteneciente a su ser querido.

Efectivos de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones realizaron diligencias en el sitio del suceso, estableciendo que tras "un análisis del hallazgo permite en primera instancia determinar que efectivamente corresponde a un pie humano", informó el jefe de dicha unidad, comisario Luis Quiroz.

Se trata de un pie izquierdo completo que estaba dentro del zapato deportivo.

Además, la policía descartó que en la playa Marbella y en el borde costero



EL HALLAZGO FUE LA TARDE DE ESTE VIERNES.

de Santo Domingo se hayan encontrado más restos humanos durante el viernes o en la jornada de ayer.

Al momento del hallazgo del pie, la Policía Marítima concurre rápidamente al lugar y efectuó un recorrido de la playa, sin que se encontrara otro elemento que pudiera corresponder al cuerpo de una persona.

ZAPATILLA

Diario El Líder tuvo acceso a imágenes de la zapatilla, que es de estilo "urbano", de las utilizadas mayoritariamente por jóve-

nes, sin que se aprecie que estuviera en avanzado deterioro.

La prenda es oscura, con la suela blanca y cordones burdeos, que podría ser de varón. A simple vista parece ser un modelo nuevo de calzado, sin que se alcance a apreciar su marca.

A esta prenda ayer tuvo acceso a familia de Bastián Careaga Briceño (30), quien está desaparecido desde abril y que fue visto por última vez usando zapatillas e ingresando a la playa de Los Enamorados de Santo Domingo.

El alcalde de la comu-

na parque, Fernando Rodríguez, se refirió al reconocimiento del calzado: "Vinieron (a Las Rocas) vecinos de San Antonio que hace algunos meses perdieron a un hijo y que aún no lo encuentran, para ver si podría ser la zapatilla de ese joven, siendo esto desechado por los padres, indicando que no correspondería a la prenda de su hijo".

Y Rodríguez manifestó que "aún se desconoce de quién sería esta extremidad, pero sin duda nosotros como municipalidad hemos dado todas las facilidades para que tanto la Armada, la Fiscalía y policías puedan hacer de la manera más limpia y efectiva su trabajo".

En tanto, la osamenta fue derivada al Servicio Médico Legal, a la espera de diligencias para elaborar análisis que pudiesen obtener una identidad.

Se efectuaría además un cotejo de los antecedentes recopilados con denuncias por presunta desgracia interpuestas en la zona.